

Representante de OPS/OMS en Bolivia reconoce labor de médicos cubanos



La Habana, 7 de mar (RHC). El representante de la Organización Mundial y Panamericana de la Salud en Bolivia (OMS/OPS), Luis Fernando Leanes, reconoció el papel desempeñado desde hace años por médicos cubanos en Latinoamérica y África, en particular en el combate al ébola.

Afirmó Leanes que después de la epidemia en África Occidental, la OMS está inmersa en un proceso de reformas a fin de contar con una fuerza rápida, como la que concibió Cuba ante cualquier emergencia.

En 2014 la mayor de las Antillas fue la primera en dar respuesta al llamado de la OMS y la ONU para enfrentar el virus, y envió al continente africano a 256 colaboradores del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastre Henry Reeve, creado en 2005.

En la OMS hemos reconocido el trabajo contra el ébola en África Occidental, al igual que el que vienen haciendo desde hace varios años en Latinoamérica, dijo Leanes.

Señaló que en Bolivia la labor de los médicos tiene una dimensión especial porque complementa el programa Mi Salud, cuyo objetivo es ofrecer asistencia gratuita y fortalecer los centros de atención en diferentes regiones.

"Bolivia no es un país que tenga las falencias tan grandes como África, pero aún aquí, en Colombia, Perú y Brasil, donde hay una tradición de formación de profesionales, todavía tienen zonas alejadas que no están conectadas y un trabajo como el de las brigadas médicas es sumamente importante", dijo.

El representante de la OMS y OPS explicó que ha tenido la suerte de compartir con cubanos que están en el altiplano y extrañan el caribe y la temperatura, pero hacen su trabajo con amor, convencidos y motivados.

Estos profesionales de la salud le ponen una dimensión humana al trabajo, afirmó Leanes a propósito del décimo aniversario de la llegada de la Brigada Médica Cubana a Bolivia.

El funcionario se refirió también a la alerta reciente de la OMS respecto al virus del Zika, asociado a casos de microcefalia y del Síndrome de Guillain-Barré.

Todavía no está demostrado que el zika pueda ser la causa, pero el hecho de que se dieran estos casos en lugares donde estaba el virus hizo que la OMS lanzara la alerta mundial, explicó.

El representante de la OPS/OMS declaró que las agencias del Sistema de Naciones Unidas están comprometidas en la lucha contra el zika y recordó el encuentro en Montevideo de los países de la Unión de Naciones Suramericanas donde todos acordaron actuar en conjunto contra el virus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/86469-representante-de-opsoms-en-bolivia-reconoce-labor-de-medicos-cubanos>



Radio Habana Cuba